
Fonte ufficiale: Minerva Maria Swaruu
Canale YouTube: Swaruu Oficial
Pubblicato, il: 6 gennaio 2024
…..................................................................

Informazioni provenienti dalle acque di sopra
…............................................................................

                                           TOLEKA NEWS - NOTIZIE SPAZIALI Nr.8
     AGGIORNAMENTO DELLA FEDERAZIONE GALATTICA – DEL 5 gennaio 2024

Ciao di nuovo!

Grazie per qui con me ancora una volta.
Spero stiate tutti bene.
Sono Mari.

Questa informazione può essere vista vista come fantascienza o come lo spettatore le vede meglio e 
le pubblico solo a scopo di intrattenimento; ma prendo molto sul serio le mie informazioni.

Chi ha occhi per vedere, che veda!

Come molti di voi sanno, la Federazione Galattica Profonda ha inviato un Distaccamento 
Diplomatico (Ministri), per verificare e monitorare ciò che sta accadendo sulla Terra e intorno ad 
essa.



Questo Distaccamento, è arrivato alla data del 31 dicembre 2023, come precedentemente 
annunciato. Sei sei nuovo sul mio canale, o ti sei perso altri video su questo argomento, ti consiglio 
di guardarli anche per capire tutto quello che sta succedendo, poiché potresti aver bisogno del 
contesto completo e dettagliato. Ti fornirò subito i collegamenti a quei video nell'angolo in alto a 
destra del tuo schermo, in questo istante, grazie:
(Distaccamento Ethortiano in arrivo e gli Urmah vs Ethorthan): 
https://www.youtube.com/watch?v=ODkAvIoMW7k

(La situazione intorno la Terra, dicembre del 2023)
https://www.youtube.com/watch?v=VoZ05np_l2s
(La Federazione Galattica Profonda sta per arrivare vicino la Terra per un Audit generale)
https://www.youtube.com/watch?v=n8xzEfsD8UA

(Scappare dalla Matri – diversi video sul tema)
https://www.youtube.com/watch?
v=O_ynDjFT_3M&list=PLMUkgj4pbrUcwR2Z0MeUd2gMuCaeQvLQy

(Federazione Galattica – diversi video sul tema)
https://www.youtube.com/watch?v=wKqf3YpEO6M&list=PLMUkgj4pbrUf60knoaU-
CIwIf_3yMW2zF

Questo Distaccamento, è composto da membri della razza Etorthan, Alti Grigi di Orione, conosciuti
anche come Grigi dalla Grande Narice e che si suppone dovrebbero tornare con un rapporto 
dettagliato, ai loro leader superiori della Federazione Galattica.

Sebbene ufficialmente sia una razza antica, saggia e positiva, la razza Etorthan Alti Grigi, è nota per
essere fredda, logica e priva di empatia, il che la rende completamente inadatta a trattare con esseri 
altamente emotivi come gli Umani della Terra.

Inoltre, altre razze, come i gatti Urmah,
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insistono nel dire che sono degli imbroglioni e sono tutt'altro che affidabili perché hanno avuto 
brutte esperienze con loro in passato e perché gli Etorthan sono membri di altri gruppi, come il 
dubbioso Consiglio di Orione.

Questo Consiglio è ufficialmente positivo, e non dubito che ci possano essere livelli che possano 
essere veramente positivi, ma sono altrettanto dubbiosi e inaffidabili quanto gli stessi Etorthan, 
poiché sono noti per usare innumerevoli trucchi e strategie di manipolazione per ottenere ciò che 
vogliono, con le loro Agende invasive, Agende negative che sono ovunque, ma che negano che 
esistano.

Chi, nelle parti più elevate della Federazione Galattica, abbia inviato il Distaccamento Etorthan e 
perché abbiano scelto gli Etorthan come loro Ambasciatori, rimane oscuro e, questo, è in gran parte 
il motivo per cui siamo fortemente in disaccordo con ciò. I Rappresentanti locali della Federazione 
Galattica che sono in buoni rapporti con la Regina Alenym, affermano di non sapere e di essere 
ugualmente a disagio nel non saperlo e con la situazione in generale, ma accettano comunque di 
collaborare pienamente con il Distaccamento Etorthan.

Molto bene.

Questa è la situazione attuale, e tutto quello che dirò di seguito, è stato approvato dall'Alto 
Comando Taygetiano presente qui in orbita terrestre. Alto Comando, rappresentato dalla stessa 
Regina Alenym I.

Il 28 dicembre 2023, la Nave di rifornimento Taygetiana, Sashka-1, è arrivata in orbita terrestre 
bassa e ha attraccato accanto alla Toleka per scaricare rifornimenti e due nuove Astronavi di classe 
Caccia, che sostituiranno quelle più vecchie che stanno invecchiando e sono necessarie per 
assegnare alle navi, un nuovo compito di addestramento ai Cadetti su Temmer e non qui in prima 
linea. 



 
La mattina del 29 dicembre, il Centro di Elaborazione delle Informazioni dell'Astronave Toleka, 
noto come CIC, ha ricevuto una notifica dalla Federazione Galattica Locale con Base sulla Nave 
Biosfera Andromedana, Viera. Il messaggio diceva che il Distaccamento Etorthan della Federazione
Profonda, aveva annullato il loro arrivo, previsto per il 31 dicembre, e che non sapevano quando 
sarebbero arrivati,...se mai sarebbero arrivati... .

Stavo addirittura pensando di pubblicare un video di aggiornamento della situazione per tutti voi, 
dicendo che l'arrivo del Distaccamento Etorthan era stato annullato, forse anche a seguito di essere 
stato esposto dal mio gruppo, ma questo si è rivelato solo un illusione, poiché è arrivato 
all'improvviso come previsto.

Pubblicare un rapporto del genere, sarebbe stato un errore, poiché sono arrivati quando avevano 
detto che lo avrebbero fatto; ma fortunatamente, il mio team Taygetiano qui al CIC, mi ha 
consigliato di non farlo, poiché sospettavano che potesse essere una sorta di trappola di 
discretizzazione nei miei confronti.

Resta un mistero il motivo per cui la Federazione Galattica Locale abbia inviato la notifica dicendo 
che il Distaccamento Etorthiano non sarebbe arrivato, così come il motivo per cui è stata inviata e 
per quale scopo. Il giorno dopo, è arrivato il Distaccamento Etorthiano.

Solo poche ore dopo, il 1°gennaio 2024, la Costa Occidentale del Giappone, ha subíto un grande 
terremoto di magnitudo 7,5, seguito da un piccolo Tsunami alto 4 metri, oltre a innumerevoli scosse 
di assestamento che hanno causato la morte di molte persone, la perdita di case, in alcuni casi della 
loro vita; anche se il numero delle vittime resta poco chiaro, una è già troppo.



Per tutti noi che sappiamo come funziona realmente il mondo (coloro che conoscono le teorie della 
cospirazione), possiamo vedere che questo sembra e odora come un'offerta: il sacrificio della 
Cabala, ai loro Dei che ritornano, forse direttamente per gli Etorthan. Non possiamo saperlo con 
certezza; questo è il problema. Ma sapendo come sono e come sono andate le cose, e come operano 
la Cabala e la Federazione che la controlla, così come il suo contesto e il suo contesto storico, è 
facile concludere che si tratta di un'offerta.

Sappiamo tutti che esiste una modificazione meteorologica o del clima, e che i terremoti possono 
essere causati artificialmente, perché tale tecnologia esiste almeno dagli anni '30 (o,1930), anche se 
questa rimane in gran parte una teoria del complotto, nonostante le prove chiare ed evidenti.

Si dice addirittura che i “Cappelli Bianchi”, chiunque essi siano, siano sul punto di rivelare la 
tecnologia per produrre terremoti.

Il lato positivo, è sempre sul punto di fare qualcosa, ma vedo che non fanno mai niente di 
importante, perché rimandano sempre tutto al futuro (il momento giusto), un “momento” che MAI 
arriverà, perché non esistono momenti esatti, ma c'è solo il momento presente e cosa possiamo 
farne.

I Cappelli Bianchi, sono molto probabilmente il “lato positivo” della Cabala, se tale cosa esiste, 
perché la Cabala lavora nella Dualità: da un lato, danneggiano e distruggono e, dall'altro, aiutano e 
costruiscono, equilibrando così il Karma come impone il loro sistema di credenze. Tuttavia i 
Cappelli Bianchi (White Hats), sono sempre sul punto di fare qualcosa di grande e non lo fanno 
mai. Pertanto, tutto ciò che posso fare, é concludere che non sono altro che Cabala e sono una sorta 



di Opposizione Controllata per soffocare l'esistenza e la formazione di qualsiasi nuova reale 
opposizione.

“Teoria della cospirazione” o “Teorici della cospirazione”, è un nome terribile, perché viene 
caricato di significati con i quali nessuno di noi è d'accordo. Trasmette il messaggio di essere pazzo,
di essere un gruppo di pazzi che credono in totali assurdità, come se non avessimo alcuna prova di 
tutto ciò, cosa che invece abbiamo!

Inoltre, da anni prendono di mira il Giappone, anche se la situazione è peggiorata da quando hanno 
deciso di aderire a Trattati con Governi e Alleanze che vanno contro al controllo della Cabala 
Occidentale, soprattutto nuovi Trattati con la Russia per acquistare da loro petrolio, basando così 
l'Economia Giapponese sui beni che non sono sotto il controllo della Cabala Occidentale. Per 
questo sembra che vengano puniti per tutto questo, perché il Giappone ha cambiato schieramento.

Sappiamo che vengono puniti con la tecnologia che genera terremoti, perché sappiamo che lo fanno 
contro altri luoghi, il tutto come  un'elaborata strategia di ricatto per costringere le Nazioni a 
obbedire alle loro regole e ora sembra che facciano lo stesso con il Marocco, dal momento che un 
terremoto di magnitudo 5.1 ha appena colpito la provincia di Azilal.

Il Marocco, accetta anche Trattati che non avvantaggiano tanto la Cabala Occidentale. Inoltre, sono 
stata informata che il nuovo Presidente dell'Argentina, Milei, prevede di recarsi in Antartide in 
questo prossimo fine settimana e tutti sappiamo che lí si tengono incontri tra i rappresentanti del 
Governo della Terra e della Federazione Galattica, come già ho spiegato in altri video.

Gli Etorthan, tennero il loro primo incontro a porte chiuse la mattina del 1 gennaio. Sebbene i 
rappresentanti ufficiali di qualsiasi Nazione Stellare che volessero partecipare fossero i benvenuti, il
CIC mi ha informato che non lasciavano entrare tutti tranne coloro che erano stati convocati; Cioè, 
ogni volta che volevano parlare con l'uno o con l'altro rappresentante di altre razze, e quando 
avevano finito con loro, venivano portati fuori dalla Sala delle Riunioni prima di procedere con 
qualunque cosa fosse successiva.



Mesi prima dell'arrivo del Distaccamento Etorthiano, la Regina Alenym decise che non avrebbe 
partecipato agli incontri sulla Viera, principalmente per motivi di sicurezza, poiché sappiamo tutti 
che non piace a quelle parti più oscure della Federazione Galattica, quindi la sua integrità è una 
preoccupazione per tutti noi.

Per mesi ci sono state controversie e discussioni qui nella Toleka, perché non sapevamo se fosse una
buona idea o meno, inviare a quegli incontri un Distaccamento Taygetiano in rappresentazione della
Regina Alenym. Volevo che Alenym mi mandasse con un Distaccamento per poter vedere e sapere 
nel dettaglio ciò che si diceva in quegli incontri con gli Etorthan. Avrei voluto andarci anche io, se 
possibile, ma la Regina Alenym e sua sorella Nai'Shara, così come il team di consulenti CIC qui 
presenti, hanno negato tale possibilità.

Alenym e Nai'Shara, affermano che non è una buona idea inviare qualcuno dell'equipaggio di 
questa nave a quelle riunioni degli Etorthan nella Viera, principalmente perché usano un forte ma 
sottile controllo mentale telepatico segreto su chiunque sia con loro; Pertanto, partecipare ai loro 
incontri, significa esporre i membri dell'equipaggio al controllo mentale degli Etorthan.

La Regina Alenym afferma di avere modo di sapere cosa sta accadendo in quegli incontri e che tutto
ciò che potrà essere condiviso con tutti voi, verrà pubblicato il prima possibile, quindi non c'è 
bisogno di esporre i membri dell'equipaggio.

Le capacità telepatiche di controllo mentale degli Etorthan, aprono molte possibilità e domande, 
perché ciò ci porta logicamente a pensare che altre razze siano sotto il loro controllo mentale e in 
che misura, anche se è difficile immaginare che una razza così avanzata e, per di più, fortemente 
telepatica come gli Andromedani, potevano essere controllati mentalmente senza che se ne 
rendessero conto.

Questa Audit Superiore della Federazione Galattica e Etorthan, o come è meglio chiamarla, è 
appena iniziata e ne sapremo di più con il passare dei giorni. Per ora, stiamo preparando una lettera 
pubblica alla Federazione, una dichiarazione di idee e una dichiarazione della nostra posizione in 
cui dichiariamo apertamente cosa pensiamo di questa situazione e di tutto ciò che sta accadendo 
sulla Terra.

Questa lettera è in preparazione mentre parliamo e la pubblicherò qui non appena sarà pronta. Vi 
terrò informati. Per il momento, grazie per aver guardato il mio video, messo il Like e esserti 
iscritto. Lo apprezzo molto, e spero di vederti qui la prossima volta.

Voglio ringraziare tutti voi per la vostra gentile donazione. Mi stanno cambiando la vita, poiché 
alcuni di noi qui, dipendono dalla Terra e dalle sua economia per le nostre risorse e il nostro 
sostentamento.
Statemi bene!
Con tanto affetto, tua amica,

Mari Swaruu.
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